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ESPNFormula E quiere a Ferrari entre sus equiposESPNEl Director Ejecutivo de la Fórmula E,
Alejandro Agag, quiere un toque italiano en la serie eléctrica del automovilismo. Su sueño sería
tener al equipo más famoso en el deporte motor. “Ver a Ferrari en la Fórmula E es muy posible.
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHiUtSG_Ax0J7-INLmrjevsR7XUbg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780068677564&amp;ei=w_ZEWdjfHMfcqgKLrpvQDg&amp;url=http://www.espn.com.mx/deporte-motor/nota/_/id/3325451/formula-e-quiere-a-ferrari-entre-sus-equipos

